





## <del>H</del> 校長

神元 勉

東江中学校

Web版第2号 りすぎて、 初からやればよかったけど、 いうところで、時間になってしまいました。

■岸本 ਰ੍ਹ り組むことができなかったことを後悔していま 最初は緊張したけど、 り子 主体性が足りなく、 (2年1組 物事に進んで取

ループ活動ができたりして良かったです。 まり関わらない先輩や後輩とも関わり合い、 ブレーンストーミングを学級の仲間のグル 研修を通して、 普段あ グ

|プでやってみて、二学期にはどんな行事があっ

有銘中学校の佐藤珠美先

みんなとつ 分かりました。 |かしていきたいし、これからの生活でも生かし ていきたいと思いました。 |この3つの力は、二学期になってクラスでも生 |て、どういうことをクラスで頑張ればいいかが 礎力」という3つの力が必要だと知りました。 また、どんな事をするにしても、「社会人基

■宮城 瑠花 (3年3組) 教えてもら

あと2人と

が出来ました。違う学年と話したりして、 |ど、今年が一番楽しかったし、 考える事が出来たことが、 ぱり受験、陸上、 の考えが出ました。 のために必要な事がいっぱい出て、 は、3年生が引っ張っていくことが大事で、 んの行事が出て、 は考えきれない意見も出て、勉強になりました。 と思います。 トを切り、 私は、3年間リーダー研修に参加しているけ また、3年生だけで二学期を考えると、 最高の二学期になることにつながる 合唱コンクールなど、 行事を一つ一つ成功させるに リーダー研修で学級の事を 二学期のいいスター 色々と考える事 3年生なり たくさ やっ そ

В } Г

1年生同士で固ま



■アマチュアキックボクシング大会(7月24 ■地区1年生バスケットボール大会(8月7日 男 子 40 k級優勝•技能賞 岸本 有彩 (2年1 組  $\Box$ 

男 子 優秀選手賞 準優勝 上江洲隆弥 (2年2組)

|地区1・2年生バスケットボール大会(7日

優秀選手賞

宮城

哲紀

(1年3組)

女 子

優秀選手賞

新里

愛未

東恩納未来

(2年2組 (2年2組





下地三保子先生から ステキな一言「オレがお花の水をかえ お花の水かえ係の瞬哉君が私にくれた お花が嬉しいって!\_

6月のある日

ちかけてきました**!!** 晶子先生から(7月のある日) すごく優しい男です#声か 修学旅行の話を持 二学期に期待!

話 いい ょ つ

※「不退転」:信念を持ち,何事にも屈しないこと 重点目標:『きき合い つなぎ合い 支え合う』